Das Kepler Universitätsklinikum ist mit rund 6.500 Mitarbeiter/innen Österreichs zweitgrößtes Krankenhaus.



Wir verstärken unser Team und suchen eine/einen

Fachärztin/Facharzt sowie Ärztin/ Arzt in Ausbildung zur/zum Fachärztin/Facharzt für Neurologie

Am jungen, aufstrebenden Kepler Universitätsklinikum in Linz eröffnen sich neue Horizonte in Krankenversorgung, Forschung und Lehre.

Fachärztinnen/Fachärzten bieten wir:

- Tätigkeit an einer aktiven erfolgreichen Klinik der neurologischen Maximalversorgung
- Vertiefung eines Spezialgebietes innerhalb der Neurologie inkl.
 Epilepsie-Monitoring oder neurologischer Intensivmedizin
- Attraktives Forschungsumfeld der neuen medizinischen Fakultät

Ärztinnen/Ärzten in Ausbildung bieten wir:

- Ausbildungsrotationen zwischen den beiden Standorten (Med Campus & Neuromed Campus)
- Breite und fundierte Ausbildung im gesamten Fachgebiet der Neurologie
- Entwicklungsmöglichkeiten in Spezialgebieten

Bewerben Sie sich bei uns und arbeiten Sie in einer naturumgebenen charmanten Donaustadt mit Flair, Kultur und höchster Lebensqualität!

Begeistert Sie die Neurologie genauso wie uns? Dann sind Sie bei uns richtig!

Den gesamten Ausschreibungstext und nähere Informationen rund um die Bewerbung (Übermittlung der Unterlagen, Frist, etc.) finden Sie auf unserer Homepage unter https://jobs.kepleruniklinikum.at.
Schauen Sie gleich nach!

Rückfragen und nähere Auskünfte: Prim Priv-Doz Dr

Tim J. von Oertzen Vorstand der Klinik für für Neurologie 1 T: +43 (0)5 7680 87 25701 Prim. Univ.-Prof. Dr. Gerhard Ransmayr Vorstand der Klinik Neurologie 2 T: +43 (0)5 7680 83 6811